

II JUILLET 1977.-

GALLICIAN.-(30)
oooooooooooo

HEURE : entre 23 H 15 et 23 H 45.

ENQUÊTE DE M. Denis BREYSSE :

Je suis enquêteur du groupe LDLN et j'ai eu connaissance par mon quotidien Midi Libre, d'une affaire d'OVNI près de mon domicile. Intrigué par cette affaire, je me suis déplacé sur les lieux et je vous fais le compte rendu de mon enquête. Voici le texte des coupures de presse qui m'ont alerté :

" MIDI LIBRE " du 25.7.1977 -

Plusieurs habitants de GALLICIAN - un petit village situé au bord de la petite Camargue, au Sud de Vauvert, viennent d'assister à un étrange phénomène.

Un peu avant Minuit, dans le quartier des Bocaruts, Mme Rosette PASCAL, sa fille Régine, mais aussi son fils et sa belle fille qui habitent dans une maison voisine, ont été réveillés par les aboiements furieux de leurs chiens. S'approchant de leur fenêtre, ils ont découvert des lumières étranges.

" Nous avons aperçu tout près du jardin, raconte Mme PASCAL, dans une terre inculte, une lueur phosphorescente verte au ras du sol. Des boules vertes s'en échappaient qui viraient à l'orange en atteignant le sol. Ce phénomène a duré une demi-heure puis ces lumières se sont éloignées vers la mer. Pendant ce temps, le village était plongé dans l'obscurité et le lendemain, on constatait la destruction d'un transformateur situé à moins d'un kilomètre de chez nous."

Les habitants de GALLICIAN ont pu faire la relation entre "ces apparitions" et celles observées la même nuit par

lecteur de MIDI LIBRE à COLLIURE. Et pour ce dernier (voir Midi Libre du 14.7) il s'agissait d'OVNI.

UNE SECONDE THESE : L'EDF de Vauvert donne une explication plus technique du phénomène : le transformateur de Tardine (il porte le nom du mas le plus proche) quelques jours auparavant avait été frappé par la foudre. Sur le coup il avait tenu bon. De l'extérieur sa cuve hermétique (un petit container solidement soudé et fixé par un poteau en béton à 5 mètres du sol) ne présentait aucune anomalie.

Mais l'isolant interne avait souffert et à la suite de la rupture d'un fil, l'huile dans laquelle baigne ce petit transformateur de 20000 volts, surchauffé, a produit des vapeurs.

La nuit du phénomène, le transformateur a explosé. Sur ces tableaux de télécommande le centre de Nîmes constitutait sur la ligne " un défaut permanent sans réenclenchement automatique "; il procédait alors aux trois essais réglementaires de réenclenchement manuel, mais au bout d'une demi-seconde, à chaque fois, la ligne ressautait.

M. ALQUEZAR, contremaître à l'EDF de Vauvert ne doute pas que ce courant ait pu produire des effets lumineux ! Appelé par Nîmes, il est venu remplacer le transformateur.

Après l'explosion, un conducteur s'était rompu, précisément à l'endroit des lueurs observées par la famille PASCAL. C'est peut-être sur ce conducteur cassé au-dessus des vignes que se propageaient ces curieuses étincelles.

Les habitants de GALLICIAN ont bien vu des lumières étranges. Il se trouve que cette nuit-là, un transformateur a explosé, mettant une ligne en court circuit.

MIDI LIBRE DU 23-8-1977 :

Nous avons reçu cette semaine de Mme Rosette PASCAL,